

**LOS BAZUCAZOS DE UBALDO****Discusión fuerte entre legisladores de Morena**

Ubaldo Díaz *Esta columna expresa el punto de vista de su autor, no necesariamente de La Razón. [larazondemexico](#)

Por: **UBALDO DÍAZ**

13/11/2024 02:10:00

Dura pelea se dio al interior de Morena, pues un grupo importante de senadores, entre ellos Javier Corral, estaban en contra de que Rosario Piedra Ibarra fuera reelecta en la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Se dice que ese compromiso viene desde que terminó la pasada administración federal a cargo del Tabasqueño.

Tuvieron que suspender la sesión de la Cámara Alta para que Adán Augusto López Cabildeara con sus compañeros de Morena, con el PT y con Morena para sacar adelante el nombramiento de quien se burlo de las madres buscadoras durante cinco años.



También ignoró a los niños con cáncer, que no fueron atendido con los medicamentos adecuados. Nada dijo de la falta de vacunas en tiempo adecuada a médicos del sector salud, entre otras fallas.

+++

A pocos días de que un grupo de trabajadores del sector salud, hiciera una nueva denuncia por el supuesto desvío de recursos en el Hospital Pascacio Gamboa de la ciudad capital; el Senador Luis Armando Melgar, señaló con indignación lo que hoy está sucediendo derivado de la corrupción y estos malos manejos en hospitales y centros de salud por todo el territorio chiapaneco.

El senador Melgar, destacó que existe una ola de múltiples denuncias por abusos cometidos en la presente administración estatal, donde se señala a los titulares de la Secretaría de Salud por la falta de insumos básicos y equipos médicos en mal estado, además de que se pretende obligar a 180 trabajadores a firmar documentos sin ninguna transparencia.

Melgar, se sumó al reclamo de los chiapanecos que hoy sufren las consecuencias laborales o en el servicio derivado de los malos manejos en instituciones del Estado como el sector salud. “Hasta cuándo seguiremos permitiendo que la corrupción pase sobre los derechos y la dignidad de nuestro Chiapas”, expresó.

De la desastrosa gestión de Piedra Ibarra sobre salen que modifico normas internas a espaldas del Consejo Consultivo, lo que permitio que se reabriera el caso Iguala, sin cumplir con la ley.

+++

La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, anuncio ayer Al Senado que participará en la Cumbre de los Líderes del G20 en Río de Janeiro, Brasil, por lo que se ausentará de territorio nacional los días 17, 18 y 19 de noviembre de 2024.



En el documento se subraya que la presidenta de México intervendrá en dos sesiones, la primera sobre la “Lucha contra el hambre y la pobreza”, y la segunda sobre la “Reforma de las instituciones de gobernanza global”.

Asimismo, Sheinbaum Pardo participará en el lanzamiento de la “Alianza Global contra el Hambre y la Pobreza”, de la cual México será uno de los países fundadores.

+++

En Durango, requerimos presupuesto que dé solución a las necesidades de la población, por lo que desde el Grupo Parlamentario del PRI impulsaremos propuestas muy concretas en la próxima discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, afirmó el diputado federal Arturo Yáñez Cuéllar.

+++

Nos comenta Waldo Fernández que el proceso de revisión del tratado de México, con Estados Unidos y Canadá será fundamental para reforzar la colaboración comercial, con la intención de convertir los desafíos en oportunidades de desarrollo.

El legialdor por Nuevo León, exige que se aprovechen las oportunidades que se presentan y avanzar en temas como el de la migración ilegal y el de seguridad, los cuales representan sensibles para los tres países.



+++

Nos comentan que Omar García Harfuch se ha convertido en un supesecretario en materia de seguridad, pues da pasos firmes para tomar el control pleno en materia de seguridad. Habrá cambios sustantivos en esta materia, pues durante seis años se dejó algarete la policía de seguridad, aunque oficialmente digan que cumplieron y que bajaron los delitos. Estos a nivel estatal y federal aumentaron considerablemente.

+++

Nos dicen que está lista la convocatoria para obtener la beca universal Rita Cetina para beneficiar a más de 20 millones de alumnos de educación básica en todo el país, según informa el titular de la dependencia Mario Delgado, quien trata de eliminar las barreras económicas que han impedido dar ese paso, debido a la falta de recursos económicos.

+++

En el Estado de Morelos, la gobernadora que tomó posesión hace cinco semanas, Margarita González Saravia, pues busca que este abogado se vaya, pues la problemática de violencia va en aumento. Nos aseguran que el Congreso Local trata de remover a Uriel Carmona Gándara. El exgobernador como era su costumbre volteaba para otro lado cuando se le planteaba esa remoción.